

# Incorporarán 16 buses eléctricos a línea de transporte público local

Los vehículos, de alto estándar con tecnología y accesibilidad universal, operarán en los servicios urbanos de la línea Ruta Las Playas en el marco del programa "Renueva tu micro".

Un total de 16 nuevos vehículos eléctricos de pasajeros se integrarán al servicio de la línea 30 Ruta Las Playas, según informó ayer la Seremi de Transportes de Biobío.

Con esto, dicho operador realizará el recambio de máquinas antiguas por buses eléctricos nue-

vos de alto estándar con acceso universal, abriendo un camino inédito para la modernización del transporte público de la región, mediante la incorporación de la electromovilidad.

La adquisición se da en el marco del programa "Renueva Tu Micro" que cuenta con el financia-

miento de los gobiernos regionales y que ha permitido cambiar más de ocho mil buses en el país. En esta línea, de los más de 900 buses que se han renovado en la Región del Biobío a través del RTM, este año se sumarán los nuevos vehículos de la línea de transporte público local.

La seremi, a través de la División de Transporte Público Regional (DTPR), junto con el Gobierno Regional, realizaron el cierre de la primera etapa del proceso, con la entrega del 50% del subsidio, equivalente a \$892 millones, a la empresa que recorre las comunas de Penco, Concepción, Talcahua-

no y Hualpén.

El seremi Héctor Silva sostuvo que "estamos dando el primer paso de la electromovilidad en el transporte público en la Región del Biobío. Esto, que ha sido un anhelo por mucho tiempo, lo hemos conseguido gracias a un trabajo en conjunto con la empresa privada -como es el consorcio de Ruta las Playas- el Gobierno Regional del Biobío y el MIT".

Aseguró que "esperamos iniciar una nueva etapa donde cada día se sumen más interesados, donde se atrevan, se presenten y postulen al programa. También buscaremos como Gobierno se-



Uno de los buses eléctricos que serán incorporados.

guir avanzando en electromovilidad, en modernizar y mejorar la calidad del transporte en la zona".

En tanto, el representante legal de la Línea Ruta Las Playas, Marcos Sáez, explicó que "renovamos

con el programa 16 buses que están en solicitud por intermedio de la empresa Cabal y Voltex Copec. Estamos adjudicados con este subsidio y hoy nos están haciendo entrega del 50% del valor total".